Campus-Cup Hochschule Landshut 18./19.12.2014



Campus-Cup der Hochschule Landshut

Am 19. und 20. Dezember 2014 fand an der Hochschule Landshut wieder der beliebte "Campus-Cup" statt, die erste Stufe des bundesweiten priME-Cup- Planspielwettbewerbs.

Die Teilnehmenden trafen in Unternehmenssimulationen realitätsnahe Entscheidungen über den Kauf von Maschinen, Produktkomponenten und Werbungs-Etats.

Dieses Mal beteiligten sich 27 Studierende sehr unterschiedlicher Studiengänge: Automobilinformatik, Automobil- und Nutzfahrzeugtechnik, Automobilwirtschaft und – technik, Betriebswirtschaft, Biomedizinische Technik, Informatik, Maschinenbau, Wirtschaftsinformatik sowie Wirtschaftsingenieurwesen.

Die Studierenden erstellten praxisorientiert und interdisziplinär zuerst detaillierte Businesspläne. Dann setzten sie diese im Rahmen einer Wirtschaftssimulation realitätsnah um. Die Teilnehmenden erarbeiteten in Gruppenarbeit komplexe Entscheidungen und behaupteten sie fast alle durchgehend am simulierten Markt.

Die Spielleiter bestätigten den Teilnehmern dementsprechend hervorragende Leistungen.

Auch die Studierenden gaben durchwegs positive Rückmeldungen. Die Veranstaltung machte den Teilnehmenden großen Spaß. Besonders gut kam wieder der Praxisbezug an. Der beliebte Mix der Veranstaltung wurde in folgendem Teilnehmer-Zitat besonders deutlich: "Es hat sehr viel Spaß gemacht. Es wäre sinnvoll, wenn man so etwas öfters machen könnte."

Das Siegerteam war besonders motiviert und engagiert sich am 19. und 20. März 2015 bei der Audi AG in Ingolstadt auf der nächsten Stufe des Master-Cups, wo sie ihre weiteren Leistungen einem hochkarätigen Publikum präsentieren können.

Die Abbildung zeigt das Team, das am Master Cup teilnehmen will.

